

Erster Beigeordneter Sterzenbach berichtet über einen Antrag der CDU-Fraktion vom 08.02.2017, im Bereich des Spielplatzes Irlenborn eine Sitzgelegenheit einzurichten. Der Bauhof teilt hierzu mit, dass die Aufstellung einer Tisch-Bank-Kombination für das Frühjahr dieses Jahres vorgesehen sei. Die Antragstellerin ist mit dieser Vorgehensweise einverstanden.

Der Verwaltung liegt eine Änderungsanordnung des Straßenverkehrsamtes des Rhein-Sieg-Kreises vor. Ein Halten an der Einmündung Leienbergstraße / Bergstraße ist nicht mehr zwingend vorgeschrieben. Die Haltelinie ist zu entfernen und durch eine unterbrochene Fahrbahnrandmarkierung zu ersetzen.